

Skoda Fabia R 5 im Zeitplan

Die Entwicklung des neuen Rallye-Fahrzeugs von Skoda verläuft nach Plan. Der Fabia R 5 wurde in den vergangenen Wochen von Asien-Pazifik-Champion Jan Kopecký (CZ) und Europameister Esapekka Lappi (FIN) umfangreichen Tests bei unterschiedlichsten Pisten- und Witterungsbedingungen unterzogen. Als Nachfolger des Fabia Super 2000 soll der R 5 das nächste Erfolgskapitel in der 114-jährigen Motorsport-Geschichte des Unternehmens schreiben.

Die Tests mit dem Fabia R 5 werden in den kommenden Wochen in ganz Europa fortgesetzt. Der neue Wagen wird gemäß FIA-Reglement mit einem 1,6-Liter-Turbomotor ausgestattet. Zudem werden im neuen Auto ein sequentielles Fünf-Gang-Getriebe und McPherson-Federbeine zum Einsatz kommen. Das Gewicht beträgt wie vom Regelwerk vorgeschrieben mindestens 1230 Kilogramm. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Skoda Fabia R 5.



Skoda Fabia R 5.
